

Una apuesta por la innovación - El  
Mundo Castellón al Día - 12/05/2017

---

ALMASSORA

# Una apuesta por la innovación

**El centro tecnológico de investigación acogerá a 40 trabajadores del ITC**

**ALMASSORA**  
El centro tecnológico de investigación de Almassora contará en los próximos meses con cerca de 40 trabajadores dedicados al sector cerámico. Así lo ha confirmado el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), que pretende trasladar al edificio el 50 por ciento de su plantilla después de que el pleno del Ayuntamiento apruebe la modificación del uso de centro, el próximo lunes 15 de mayo.

«Por fin veremos como, un proyecto que costó más de dos millo-

nes de euros y jamás se ha utilizado, adquiere un papel protagonista en la investigación», manifestó la alcaldesa, Susanna Nicolau.

La entidad asegura que la ubicación del centro maximizará la aplicación de los resultados a las industrias cerámicas. Tal como manifiesta en el documento mediante el cual el ITC transmitió su interés por establecerse en el edificio «son particularmente relevantes las ventajas de disponer de este nuevo edificio, tanto en el ámbito de la investigación de desarrollo de pro-

yectos de alta confidencialidad, como para las actividades del ámbito sectorial, dada su proximidad a los centros productivos y por tratarse de actividades de transferencia de investigación aplicada».

El ITC ha adelantado que el trabajo que llevará a cabo en Almassora se centrará en la creación de proyectos estratégicos de I+D+i y la formación para técnicos, además de ofrecer servicios técnicos avanzados para la caracterización de materias primas, productos semielaborados y finales.